



Inauguration des nouveaux locaux de l'association « Le Fournil »

Lundi 28 juin à 17h
17 quai de la Graille

En présence de

Eric Piolle

Maire de Grenoble

Nicolas Kada

Adjoint à la Coordination Sociale et Vice-Président du CCAS

Olivier Bertrand

Maire adjoint du secteur 1

Céline Deslattes

Conseillère Municipale à la Grande précarité

Etendue à l'ensemble du territoire grenoblois, l'activité du Fournil touche une population en grande précarité sociale : des personnes de la rue, en difficulté ou bien en manque de lien social. Il accueille sans condition tous les publics et sert un repas à tarif unique (1€).

Le Fournil offre également un accompagnement vers la réinsertion, l'hébergement et l'accès aux droits et à la santé, dans un climat chaleureux et respectueux des personnes.

Au total, ce sont près de 20 000 repas et 1 500 soupes qui sont servis l'hiver chaque année.

Le Fournil accueille également toutes les semaines des permanences de l'association Femmes SDF qui permettent des échanges d'informations, des mises en contact avec certaines convives femmes, avec ou sans enfants.

L'association étant logée dans un hangar qui doit être détruit dans le cadre du projet de la ZAC Flaubert, la Ville de Grenoble a proposé un relogement via sa politique de soutien aux associations et sa démarche de lutte contre la précarité.

Le Fournil a donc investi l'ancienne école Claude Bernard, 17 quai de la Graille à Grenoble. Ces locaux ont été aménagés afin d'être adaptés aux activités offertes par l'association, la principale étant la restauration le midi.

L'inauguration des nouveaux locaux d'une surface de 300m² aura lieu ce lundi 28 juin à 17h.